

在住協通信 10月号

～ 事務局からのご挨拶 ～

先月に続き、過ごしやすい日が続いております。日中は快適ですが、朝晩はだいぶ冷え込んでおりますので体調など崩されませんようお過ごしください。

さて、9月10月と継続的にイベントを開催し、多くのご参加をいただきました。ご参加いただいた皆様、ありがとうございました。

協会では様々な会員様のご興味に合わせてイベントを行っておりますので、在住協通信でお知らせしているもの、メールやLINEオープンチャット等でご案内差し上げているものなど、少しでも気になるものがありましたら是非お気軽にご参加いただければと思います。

～今後の予定～

★会員サービスに関するアンケート

協会では今後提供していくサービスについてのアンケートとなります。皆様のご意見を元に有用なサービスをご提供していければと考えております。Googleフォームを利用した簡単なアンケートですのでご協力をお願いいたします。

締切：10月31日(土) 12:00

URL：<https://forms.gle/aKhjz7Tf4c3bf2Xt8>

★第11期10月度理事会 (日程変更)

日時：10月29日(月) 11:00～12:00

内容：中間期事業進捗報告等

★技術交流会 (ご案内送付済)

日時：11月6日(金) 16:00～18:30

開催形式：オンライン (Zoom)

テーマ：新型コロナ禍における木造住宅産業

内容：ベトナムからの報告

講演・討論、パネルディスカッション等

★ウェブセミナー vol. 4 (11月ご案内送付予定)

日程：12月上旬開催

★東海大学 特別講義

2年ほど続けている、東海大学の学生向け企画です。建設業の魅力についてお伝えしています。

★ウェブセミナー vol. 5 (12月ご案内送付予定)

日程：1月中旬開催

～ 活動のご報告①～

《ウェブセミナー Vol. 3》



10月20日(火)、「ウェブセミナー vol. 3」を開催いたしました！

今回は、住宅・工務店・不動産業界の専門誌『新建ハウジング』を発行する(株)新建新聞社の三浦 祐成様を講師としてお招きし、「住宅産業の現状と今後の動向」についてお話しいただきました。講演では、新型コロナ禍での住宅市場の動向や家づくりにまつわる最新情報、ウィズコロナ・アフターコロナの新しい家づくりについて貴重なお話を伺うことができました。

在住協のオンラインセミナーも今回で3回目となり、はじめた当初に比べるとだいぶスムーズに、ご参加いただいた皆様にストレスを与えることなく進行できるようになったように思います。また、ご参加いただく皆様もオンラインという形式に慣れていらっしゃるようになっております。

オンラインという形式は今後も続けていきたいと考えており、この1年間は皆様にオンラインに慣れていただく期間と捉えております。今回も「はじめて参加した」という会員様がいらっしゃいましたが、簡単に参加可能ですので、まず1回ご参加ください！事務局でもサポートさせていただきます。

【セミナー講演 録画配信のご案内！】

今回の講演動画を会員様限定で Youtube にて公開します。10月27日(火) 午後12時～11月9日(月) 午後12時の2週間の限定公開となりますのでお見逃しなく！

< 前編 >

URL：https://youtu.be/_1CyiTjr15Q



< 後編 >

URL：<https://youtu.be/61u1IIS03HE>



～協会からのご案内～ 《技術交流会2020》

一般社団法人 日本在来工法住宅協会 主催

技術交流会 2020

木造住宅産業における
新型コロナウイルス感染症への
対応と将来展望

当件問い合わせ先：事務局
TEL 03-6408-0285
FAX 03-6408-0286
MAIL zairai@jtha.jp

11/6

平素よりお世話になっております。日本在来工法協会では、例年行っております技術交流会を本年度はオンラインにて開催いたします。新型コロナウイルスの感染拡大が木造住宅産業に与えた影響を理解・分析し、今後の目指すべき方向性や展望について皆様と共有できればと思います。多数のご参加をお待ちしております。

(一社) 日本在来工法住宅協会 理事長 玉木 康裕



--- 概要 ---

日 時：2020年11月6日(金) 16:00～18:30

開催形式：オンライン (Zoom)

プログラム内容：16:00 開会 (主催者挨拶・来賓挨拶・海外パートナー報告)

16:30 第1部 異業種に学ぶコロナ禍での木造住宅産業の関わり
〔部分的にもご参加いただけます〕

基調講演 近畿大学 准教授 松本 誠一氏



討 論 東京大学 教授 井上 雅文氏



17:30 第2部 会員企業による新型コロナウイルス対策と今後の展望

18:30 閉会

すでにメール等でご案内しておりますが、11月6日(金)に、「技術交流会2020」を開催いたします。

技術交流会は、例年、タイやベトナムにて他国の住宅関連団体と開催しておりましたが、今年度は国内を主体としてオンライン開催するものです。

今回のテーマは、今年いちばんの話題である「新型コロナウイルス感染症」です。新型コロナの感染拡大が住宅産業に与えた影響や現状への理解を深め、また、今後について共に考える機会にできればと思います。

通しの参加でなくともご参加いただけますので、たくさんのお申込みをお待ちしております!!

《お申込み》

1. 別添ご案内の「お申込欄」に必要事項をご記入いただき事務局宛送付 (メール・FAX)
2. Googleフォームにアクセス
URL: <https://forms.gle/Yq4tB24sjNdUKV339>

Googleフォームには、
こちらのQRコードからもアクセス可能です



～活動のご報告②～ 《新規会員様のご紹介》

【9月度 入会会員】

株式会社柏陽ピケ 様 (千葉県)
株式会社きずき 様 (埼玉県)
岡崎安全協力会 様 21社 (愛知県)
株式会社小園 様 (千葉県)
株式会社大得工務店 様 (神奈川県)
新潟安全協力会 様 62社 (新潟県)
株式会社ダイケン 様 (広島県)

【第11期 会員数推移】

月	会員数	増減
2020年4月	2,061	+ 2
2020年5月	2,093	+ 32
2020年6月	2,076	- 17
2020年7月	2,079	+ 3
2020年8月	2,111	+ 32
2020年9月	2,197	+ 86
第11期 計		+ 138

9月は多くのご入会いただきました。ご入会ありがとうございました、そしてよろしく願いいたします!

事務局スタッフが毎月ご報告

■ 今月の出口 ■

10月20日(火)に「ウェブセミナー vol.3」を開催しました。大勢の会員様にご参加いただき、誠にありがとうございました。

今回は、新建新聞社 三浦社長にご講演いただきました。セミナー初登場の三浦社長ですが、実は以前にもオファーしたことがあります。その際は、ご予定が合わず出演叶いませんでしたが、満を持しての再オファーで念願が叶いました。本当に嬉しかった…。そんな会心のウェブセミナー vol.3を、【会員様限定、期間限定】で録画配信いたします。視聴方法は《活動のご報告①》に記載ありますのでぜひご覧ください。また、今後も様々な講師の方をお招きして参りますのでお楽しみに。



※写真は講演でも登場した書籍です。購入しました。

発行・お問い合わせ先：
(一社) 日本在来工法住宅協会

〒108-0074
東京都港区高輪2丁目14番18号 グレイス高輪207
TEL: 03-6408-0285 FAX: 03-6408-0286
E-mail: zairai@jtha.jp HP: www.jtha.jp